

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**XÓCHITL GÁLVEZ: AMLO-MORENA, NO MERECEN SOBRRERREPRESENTACIÓN, DEL 75% EN CURULES; KEN SALAZAR: EN MÉXICO, PODER JUDICIAL, FUERTE**

La ex candidata presidencial, en la resistencia, como los franceses en la segunda guerra mundial, contra el fascismo hitleriano.

Ayer, como acostumbra en el contexto de la sesión en Comisión Permanente de cada miércoles, en la sede del Paseo de la Reforma, número 135, hizo presencia.

Esta ocasión, senadora que se reincorporó a su escaño, luego de la elección del pasado 2 de junio, no se olvida, habló de uno de los trámites que faltan en los tiempos postelectorales: la sobrerrepresentación que anunció la titular de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, en ese asunto que -como en la mejor época del carro repleto de votos-, se llevan más de 370 diputados federales en LXVI Legislatura.

Es decir, una mayoría inflada, artificial, que alistó Morena y el oficialismo, apenas cerraron casillas en la elección presidencial, para designar diputados federales y senadores de la República.

En réplica al jefe máximo del Ejecutivo Federal y de Morena, quien, ayer, en su tribuna palaciega, acusó que la oposición, hace campaña contra el oficialismo, con el asunto de sobrerrepresentación de su partido en Cámara de Diputados, Xóchitl Gálvez, dijo:

-“Hay una interpretación, hay una tesis de Olga Sánchez Cordero, donde el espíritu de la Constitución es que los partidos estén debidamente representados; cuando se hace esa reforma, no había alianzas. Entonces, vamos a dejar que los Tribunales interpreten”.

-“Pero como hoy, está el voto de alguien que votó por esta alianza que yo encabecé, vale menos que la que votó por Morena y eso es un violación sus derechos humanos y vamos dar la pelea y la vamos a dar duro”.



Cuando la cuestionan que el primer morenista del país, sentencia que, ellos, Morena, merecen la mayoría inflada en San Lázaro, la ex candidata presidencial, repone:

-“¡No la merecen!, ganaron el 54% de los votos, no tienen por qué tener el 75 por ciento de las curules, así de fácil”, reitera.

Lo que señala el Presidente, añade, requiere una interpretación más amplia.

-“Y por eso necesitamos que el Tribunal, analice”, observa.

Refiere que el mismo Andrés Manuel López Obrador, como presidente del PRD, impugnó sobrerrepresentación de sus adversarios, cuando el partido del sol azteca, fue oposición.

-“Que sea generoso hoy que está en el poder y, sobre todo, si hay consenso y que se escuche la oposición”, plantea.

-“¿Por qué no se quiere escuchar a la oposición? ¿Por qué quiere sacar sus reformas al fast track?”, cuestiona.

En alusión al Instituto Nacional Electoral, en el asunto de sobrerrepresentación, añade:

-“Pues si se van con un criterio más amplio, no tendrían que beneficiar a nadie, sino aplicar ese criterio de la proporcionalidad de los votos obtenidos por cada alianza”.

Tajante, sin nombrar al partido oficial, Xóchitl Gálvez, reitera:

-“Ellos, obtuvieron el 54 por ciento de los votos, merecen el 54 por ciento de las curules”.

La política hidalguense, confía en la responsabilidad que, en el tema, tienen el Instituto Nacional Electoral y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que presiden, respectivamente, la consejera, Guadalupe Taddei Zavala, y la magistrada, Mónica Aralí Soto Fregoso.

Sin ambages, expresó su visión respecto a esos órganos autónomos, en el asunto:

-“Yo espero que sí puedan tener un interpretación más amplia, escuchando las mismas tesis de los que hoy son gobierno”.

Advierte movilización ciudadana, en posición de resistencia, contra el árbitro y el juez que tienen que resolver equidad en la integración de la Cámara de Diputados, si otorgan mayoría inflada al partido oficial en la siguiente Legislatura, que arranca su periodo de sesiones, próximo 1 de septiembre, último mes del régimen de un solo hombre: Andrés Manuel López Obrador.



En la estrategia del mandatario, está impulsar la reforma al Poder Judicial, en el último mes que tiene en el poder y, el primero, de la nueva LXVI Legislatura.

Está difícil, porque a esa descomposición de leyes y reglamentos que nos legó el Constituyente del 17 y los gobiernos del PRI y del PAN, también expresa serias advertencias, el carismático embajador de Estados Unidos en nuestro país, Ken Salazar.

En alusión a controversial reforma que impulsa el presidente López Obrador, el embajador declaró a los medios de comunicación e información:

-“Se requiere un Poder Judicial, fuerte, de derechos y con los recursos necesarios para funcionar. Yo lo he visto en Irak y en Afganistán, con mis propios ojos. Donde no hay un Poder Judicial que función bien, no puede funcionar una democracia”.

El representante de Joe Biden en México, evita mencionar el modelo que llegue a implementarse en nuestro país, para elegir jueces, ministros y magistrados.

Empero, con su brevísima observación de que se requiere un Poder Judicial, fuerte, no hay necesidad de pedirle sea más explícito el señor embajador, Ken Salazar.

En este modesto espacio, consideramos el peso que tiene el embajador de Estados Unidos en México, en los tiempos de la sucesión presidencial.

Él, reiteramos, no está de florero y todo el acontecer en política y en reformas leguleyas, en el Poder Legislativo de nuestro país, Ken Salazar, cumple su responsabilidad, con el reporte que envía a sus superiores en el Departamento de Estado, en el gobierno de Joe Biden.

Respecto al tema que dejó en el ridículo al gobernador de Nuevo León, la suspensión de la planta Tesla, en ese estado, puntual, el diplomático dijo que “en eso, no me puedo meter”, porque es un tema relevante en la campaña presidencial de Estados Unidos, en el que está inmerso el candidato republicano, Donald Trump y el empresario, Elon Musk.

Por lo pronto, Estados Unidos, envió la señal en el controversial asunto de la reforma judicial.

¡Cuidado!

Dirigencias del PAN-PRD, ofrecieron conferencia de prensa en el contexto de la sesión ordinaria en Comisión Permanente, para dar a conocer que están en la defensa de Alessandra Rojo de la Vega, como candidata ganadora de la elección en alcaldía Cuauhtémoc, CDMX... Jesús Zambrano Grijalva, del PRD; Marko Antonio Cortés Mendoza y la ex candidata presidencial, Xóchitl Gálvez Ruiz,



ofrecieron todo su apoyo a su correligionaria... La senadora hidalguense, acusó que el proceso electoral pasado, fue una elección de Estado, inequitativa, no hubo piso parejo y el oficialismo, les quiere arrebatarse triunfos en Zacatecas y CDMX... En réplica, legisladores de Moren, ofrecieron conferencia de prensa, en la que el senador Israel Zamora Guzmán, acusa que las calumnias y ataques que emiten representantes de la coalición opositora, en contra de Catalina Monreal y el senador Ricardo Monreal, representan un acto de desesperación, ante la resolución de la comisión de Quejas del Instituto Electoral en la ciudad capital... Esa resolución, ilustra, señala que durante toda la campaña electoral, Rojo de la Vega, ejerció agresión por razón de género, contra la candidata de Moren-PT-Verde... Alcaldía Cuauhtémoc, es la joya del proceso electoral del 2 de junio no se olvida en la capital de país... En la conferencia de prensa, estuvieron los senadores, Navor Alberto Rojas Mancera y José Narro Céspedes... Rodolfo González Valderrama, deja la dirección general de Radio, Televisión y Cinematografía, en Segob, para irse de cónsul general de nuestro país, en Miami, Florida, Estados Unidos... Es tamaulipeco y colaborador de muchos años y de sana cercanía, con su tutor en política, Ricardo Monreal Ávila, quien lo necesitará en la Cámara de Diputados... Ayer, en la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, se enteró al pleno, de esa designación que hizo el Ejecutivo Federal... Durante la sesión de la Permanente, desde su curul, el diputado de Morena, Leonel Godoy Rangel, recordó que hace unos días murió el maestro Raúl Carrancá y Rivas, doctor en derecho y profesor emérito de la UNAM... El órgano colegido, guardó minuto de silencio en memoria del jurista, qepd... Lo recordamos, cuando hace años, lo entrevistábamos vía celular y, diligente, rumbo a su casa en Cuernavaca, accedía a nuestra petición, por ese motivo, cada rato se cortaba la llamada y las mismas veces, la retomaba... En la misma sesión, senadores y diputados federales, guardaron minuto de silencio, en memoria del ex diputado federal del PAN, Jorge Alberto Lara Rivera, catedrático del Instituto Nacional de Ciencias Penales y de la Facultad de Derecho en la UNAM... Recién, estaba como asesor del grupo parlamentario que preside Jorge Romero Herrera... Qepd, el ex diputado federal... Comisión de Recursos Hidráulicos, Agua Potable y Saneamiento, que preside el representante popular de Morena, Rubén Gregorio Muñoz Álvarez, llevó a cabo el Foro Regional Hidroagrícola, en Aguascalientes, en el cual, legisladores federales y locales, especialistas y funcionarios, analizaron temas como la tecnificación de los distritos de riego, el uso y capacitación del líquido y la gestión estratégica... La reforma judicial, ya no fue tema de prioridad en la agenda política de Comisión Permanente.... ¿Será por las declaraciones que hizo el embajador de EU en México, Ken Salazar?... Lo que sea, pero ese y el de la sobrerrepresentación, son los dos asuntos que tendrán resonancia nacional e internacional... ¡Cuidado!... Joe Biden y Donald Trump, ya enviaron señales... Tesla, violencia y delincuencia,



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*Los tres poderes*

25/07/2024

OPINIÓN

reforma judicial... Y falta lo que opinen en materia de sobrerrepresentación... Ellos, quieren seguridad en sus inversiones, que, al rato, un potencial ministro en la Corte, José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña, no decreta nacionalización de inversiones norteamericanas, en nuestro país... Reiteramos, Ken Salazar, no está de florero en la embajada del Paseo de la Reforma, número 305, CDMX... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... ¡Visita Nuestro Portal!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes Sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...